
 

 

L'arrivo di un bimbo nella famiglia è un momento unico che porta con sé tanti cambiamenti 

tante preoccupazioni ma tanto tanto amore e gioia. In quel momento non nasce solo un bimbo 

ma con lui anche noi come genitori iniziamo un percorso di incertezza e amore che credo ci 

accompagnerà sempre. Si inizia anche a riflettere sul senso della vita e a come essere migliori 

non per noi ma per i nostri figli. Figli che iniziamo ad amare prima ancora di conoscere, di 

vedere, di toccare , li amiamo di un amore a cui non serve la concretezza ma che cresce in modo 

misterioso e incondizionato. Ed è forse proprio in questo che vi è il richiamo con la nascita di 

Gesù,  con il mistero di questo dono che riceviamo , di questo amore incondizionato che cresce 

forte dentro di noi e che nutre le nostre famiglie donandoci la voglia di essere migliori e la forza 

di superare le difficoltà con la consapevolezza di non essere soli. 

Anna e Davide  

 

Con l’arrivo di un bambino, la famiglia, anche nei casi in cui i parenti sono lontani come nel 

nostro, si unisce molto di più. Tutti si mobilitano per venire a trovarti, anche le zie lontane che 

non senti mai, e fioriscono le telefonate, l'oggetto delle quali ora non è più: come stai? bensì: 

come sta la bimba? Il secondo effetto è che si ride sempre. Anche quando ci sono momenti tristi o 

difficili, i sentimenti negativi vengono vissuti solo in background, perché la facciata deve, e 

vuole, essere solo quella dei sorrisi e dell'allegria: quando sta bene la bimba allora stiamo bene 

anche noi. 

…..Il richiamo all’arrivo del Bambin Gesù l'abbiamo sentito forte l'anno scorso, quando la 
bambina era appena nata. Per noi quella creaturina era un dono (anche viste alcune difficoltà, e 
le relative paure, affrontate prima del suo arrivo) ed un mistero bellissimo. La nascita del 
Bambin Gesù è una promessa di salvezza, ed allo stesso modo la nascita di nostra figlia è stata 
per noi, e lo è ogni giorno, la promessa di un nuovo significato e scopo per le nostre vite. E la 
rappresentazione della Sua nascita, in povertà e precarietà, ci ricorda che ci deve bastare poco per 
vivere la nostra nuova famiglia: basta l'amore, basta stare insieme. 

Alessandra e Saverio 



 
Cosa cambia con l'arrivo di una bimba tanto desiderata e finalmente arrivata quando ormai 
avevamo perso tutte le speranze quindi non ci si pensava più? Noi siamo sempre stati molto 
affiatati, complici, amici e ci siamo sempre presi molto in giro insomma a casa nostra si ride 
molto… molte coppie dicono che i figli allontanano perché le priorità soprattutto delle mamme 
cambiano prima arrivano i figli e poi il marito....beh noi ci siamo promessi e ci stiamo lavorando 
insieme che le priorità siamo NOI  come  FAMIGLIA come GENITORI e come COPPIA. Emma ha 
portato ancora più gioia e voglia di fare tante cose insieme. Lei ci sta insegnando a guardare il 
mondo con i suoi occhi puri che si stupiscono per ogni cosa nuova che vedono. 
Emma emoziona sempre ogni minuto come la rinascita del Bambin Gesù. 

Valeria e Giuseppe 
 

Avvento, tempo di attesa... Una piccola grande attesa l'abbiamo vissuta anche noi finché venerdì 

4 dicembre è nata Anna, il terzo dono dopo due fratellini! Sono passati solo pochi giorni ma è 

già parte fondamentale della nostra famiglia, non potremmo pensare alla nostra vita senza di 

lei! Con tutte le nostre debolezze e perplessità, abbiamo affidato questa vita alla volontà di Dio, 

che non ha tardato a regalarci questo tesoro prezioso che è stato accolto con grande gioia da tutti 

noi. Come per la nascita di Gabriele e Paolo l'emozione provata è indescrivibile e vivere questa 

famiglia che nasce e che cresce, nonostante le fatiche e gli errori, è ogni giorno più bello!  

E vivere questa nascita proprio nel periodo di Avvento non fa che riportare il pensiero a Gesù, alla 

sua vita donata, a quella Santa Famiglia che nella sua umiltà e semplicità vuole farci uscire da 

noi stessi, dalle nostre comodità e mediocrità per donarci agli altri e tornare alla fonte della Vita 

e della Gioia vera, Gesù! 

Lucia e Federico 

 

Nella nostra casa eravamo già abituati a tutto. Avevamo già due bimbe, ma sentivamo che 

qualcosa mancava. Sentivamo l'esigenza di averti! Abbiamo sognato di averlo insieme a noi 

tante volte, per potergli dare tutto il nostro amore e condividere insieme il cammino della vita... 

Ci sono stati e ci saranno momenti difficili nella nostra vita... Questo periodo è davvero una 

dura prova per tutti, ma uniti riusciremo a superare con il sorriso ogni difficoltà. Perché l'unione 

di una famiglia è la cosa più preziosa che esista. Questo sarà il suo primo Natale, imparerà 

crescendo l'importanza della nascita di Gesù, faremo del nostro meglio per trasmettergli i valori 

che ci insegna la nostra Chiesa. Il battesimo è stato il suo primo passo verso il Signore, nella sua 

casa non si sentirà mai solo, ci sarà sempre qualcuno disposto ad ascoltarlo. 

Giusy e Alessandro 

 

Tanti auguri 
di un sereno Natale  

 dalla Pastorale Battesimale 
Caterina, Cetti, Cinzia, Cinzia, Cristina,  

Elena, Ester, Flavio, Manuel, Roberto, Sara, Teresa, Tina 


